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Participants

Présences :

Karine Boucher-Labelle, présidente, parent
François Dicaire, vice-president, parent
Yves Giroux, parent
Caroline Portelance, parent
Janick Faquin, directrice
Claudia Tessier, secrétaire
Elise Lapointe, enseignante
Kérouzanne Vollering, enseignante
Hélène Periers, enseignante
Deka Daher Ibrahim, parent substitut

Absence :

Amie-Marie Corbeil, parent substitut
Lucas Stevenazzi, parent
Chantai Dubois, technicienne service de garde

Ouverture de la séance l 8h42

Mme Labelle, vérifie le quomm et ouvre la séance à l8h42.

l. Préliminaires

1.1 Période d'intervention du public

• Mme Faquin souhaite la bienvenue à tous, à la première rencontre de l'année 2023 et
souhaite une belle année 2023.

1.2 Adoption de l'ordre du jour

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par M. Dicaire d'adopter l'ordre du jour.

C.E. 2022-2023-19 Adoptée à l'unanimité

1.3 Panier du CE au secrétariat

Rien à apporter



1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 6 décembre 2022
Mme Periers et M. Dicaire ont apporté des coquilles à corriger.

Il est proposé par M. Dicaire et appuyé par Mme Boucher-Labelle d'adopter le procès-verbal
du 6 décembre 2022.
C.É. 2022-2023-20 Adoptée à l'unanimité

1.5 Suivis au procès-verbal

• Sondage aux élèves. Afin d'organiser le sondage, il y aura une rencontre, à la fin des
classes, le lundi 27 février.

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation

2.1 Activités et sorties pour l'année scolaire 2022-2023

• Mme Janick présente le tableau des activités et sorties.
Mme Vollering nous informe sur une activité culturelle, qui sera rajoutée au tableau
des activités et sorties.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par M. Dicaire d'adopter les sorties et activités
pour l'année scolaire 2022-2023.
C.É. 2022-2023-21 Adoptée à l'ynanimité

2.2 Grille-matières 2023-2024
Mme Paquin présente le tableau des grilles-matières.

Il est proposé par Mme Lapointe et appuyé par Mme Boucher-Labelle d'adopter les grilles-
matières 2023-2024.
C.È. 2022-2023-22 _Adoptée à l'unanimité

3. Points de discussions ou d'information

3.1 Fonds à destination spéciale
Mme Faquin présente le tableau à l'aide d'un document présenté à l'écran.
Mme Faquin mentionne que le budget accordé pour le laboratoire créatif sera
ajusté en fonction de celui utilisé.
Mme Vollering invite les parents à venir visiter les 2 locaux nouvellement
aménagés (bibliothèque et laboratoire créatif).
Mme Periers propose la création d'un comité de la cour intérieur avec l'aide de
Mme Poliquin, Mme De Souza, Mme Gagnon et M. Dicaire.
M. Dicaire mentionne qu'il serait intéressant de relancer l'équipe-école
concernant la liste des priorités/projets pour l'année 2023-2024.
Mme Faquin mentionne que l'école a payé l'achat de chandails pour les finissants
et pour le personnel de l'école en gage d'un sentiment d'appartenance.
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3.2 Semaine thématique : Nos gestes, un plus pour leur réussite
Semaine de la persévérance scolaire du 13 au 17 février 2023
Journée de la Saint-Valentin le 14 février 2023
Journée de prévention de l'intimidation le 22 février 2023
Les olympiades d'hiver le 1er mars 2023

4. Mots des représentants

4.1 Mot du Service de garde
Mme Faquin mentionne les activités des journées pédagogiques du 6 et 17 février
2023. Les parents proposent d'ajouter des photos des activités organisées dans
l'info-parents afin de présenter le beau travail du service de garde de l'école.

4.2 Mot du représentant au Comité de parents de la CSSPO
Mme Boucher-Labelle apportera plus de détails par courriel.

4.3 du représentant au Comité EHDAA au CSSPO
Mme Ibrahim mentionne le prix Rachel-Patry. La date limite pour soumettre une
candidature est le 1er mars.

4.4 Mot de l'OPP
M. Dicaire mentioime que l'OPP apportera son aide aux olympiades d'hiver,
organisées par les enseignants d'éducation physique.

4.5 Mot de la Direction et du personnel
Mme Paquin mentionne que les élèves ont bien aimé les activités et la distribution
des petits gâteaux lors de la journée de la Saint-Valentin.
Mme Periers mentionne une activité de musique qui a eue lieu le 4 février 2023.
Mme Vollering mentionne une activité parascolaire musicale, animée par une
enseignante du conservatoire de musique.
Mme Periers mentionne que des enseignants de l'école aimeraient faire l'achat du
matériel scolaire pour tous les élèves, pour l'année 2023/2024 et Mme Lapointe se
propose pour son aide pour planifier et organiser l'achat de ce matériel.
Mme Faquin mentionne que la réunion du conseil d'établissement du 14 mars sera
annulée. La rencontre du l l avril sera confirmée ultérieurement puisqu'il se peut
que toutes les informations ne soient pas disponibles. Au besoin, elle sera annulée
et nous aurons des rencontres un peu plus chargées en mai et en juin.
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5. Varia
Aucun point ajouté
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6. Levée de rassemblée à 20h37

Il est proposé par M. Dicaire et appuyé par Mme Lapointe d'adopter la levée de rassemblée.

C.É. 2022-2023-23 Adoptée à l'unanimité
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Mme Karine Labelle
Présidente du conseil d'établissement
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Mme Janick Paquin
Directrice de l'école des Trois-Portages
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